



Informe de Antecedentes y Experiencia

Programa “Mi Primera Certificación”

SECRETARÍA DE INDUSTRIA

Ministerio de INDUSTRIA, COMERCIO Y MINERÍA

CONSULTORA: **CEGO CONSULTORES**

Contacto: cego.consultores@gmail.com

Visión “Queremos ser parte del presente de tu organización y compartir los éxitos futuros”

En CEGO brindamos consultaría especializada en estrategias empresariales, inteligencia comercial, finanzas, internacionalización de empresas, calidad y mejoras organizacionales. Nos ocupamos de la gestión integral de ayudas y proyectos para la región. Bienvenidos al mundo de mujeres dedicadas a la estrategia, el mercado, la calidad, la organización y las finanzas con compromiso en nuestra sociedad y ambiente. Aquí estamos. Somos CEGO!

Desde CEGO Consultores buscamos ser los impulsores de las acciones necesarias para que nuestros clientes alcancen sus metas; conociendo la realidad a través del diagnóstico organizacional, contribuyendo a generar pensamiento estratégico; calidad en la gestión organizacional y capacitación continua.

Somos Expertas Pymes avaladas por el Ministerio de Producción de la Nación desde el año 2007 y trabajamos constantemente en la formulación e implementación de planes de mejora continua para las organizaciones, sin perder de vista la visión, el pensamiento estratégico y la orientación hacia la internacionalización de las empresas.

En particular en cuanto a Calidad, nos ocupamos del asesoramiento para la implementación de normas ISO IRAM 9001: 2015.

Elaboración del diagnóstico, capacitación, diseño y elaboración de procesos, implementación del sistema de calidad, elaboración de manual de calidad, seguimiento de los requisitos definidos en las normas ISO IRAM 9001, el contenido de la familia de normas ISO 9000 y auditorías bajo norma ISO IRAM 19011:2018 internas/externas de calidad.

EQUIPO DE TRABAJO:

Directora: Mg. Corina García. Es Magister en Desarrollo y Formulación de Estrategias Públicas y Privadas (CEA-UNC 2013), Diplomatura en Gestión de Negocios con la Republica Popular China. (Prosecretaria de Relaciones Internacionales- UNC 2018). Contadora Pública y Licenciada en Administración. Metodologías y Herramientas para la Vigilancia Estratégica.

Consultora seleccionada por concurso en 2016 en el Programa “Experto PYME” por la Secretaría de la Pequeña y Mediana empresa (SEPyME) del Ministerio de Producción del Gobierno Nacional, para desarrollar asesoramiento en Diseño y desarrollo de estrategias, Mapa Estratégico, mejora de procesos y planes de mejoras en las empresas.

Auditor Líder ISO 9001 Bureau Veritas, con más de 15 años de experiencia en procesos de mejora continua. Auditora en formación de Auditores bajo la norma ISO IRAM 19011:2018. Elaboración de planes de mejora para varias empresas entre ellas: HOCKUN SRL, Geminus Qhom, Nutrifor; Corfur SA., A.O.G S.A; BP Ingeniería y en varios entes públicos (Desarrollo, formulación e implementación de estrategias organizativas para mejora de procesos organizacionales. Diseño e implementación de Indicadores de gestión; elaboración del tablero de comando. Reconstrucción de sistema de información para toma de decisiones de gestión 2003 a 2011).

Elaboración de proyecto, control en implementación y seguimiento posterior del Sistema de Gestión de Calidad Estratégica para la Dirección General de Rentas de la Pcia. de Córdoba, con certificación bajo normas ISO – IRAM 9001:2000. Iniciado con el Proceso de Gestión de Certificado Fiscal (2006), habiéndose certificado de manera escalonada, nueve procesos.

Auditora Líder de calidad en sistema gubernamental DGR (2006/2008)

Capacitaciones dictadas en Mejora Continua: Introducción al sistema de calidad; Técnicas de Mejora Continua; Diseño de procesos y procedimiento; Auditorias de proceso;

Auditoria de Calidad; Tablero de comando.

Cuento con experiencia en puestos de decisión, gestión y control de más de 18 años: Directora de reparticiones varias, Sindica Concursal, Sec de Hacienda, otros.

Docente de nivel terciario y universitario hace más de 10 años. Materias dictadas: Evaluación de Proyectos, Cooperativismo y mutualismo; Seminario de Tesis; Práctica Profesional; Análisis Cuantitativo; Gestión Financiera; Diseño Organizacional y Dirección de Empresas.

Libros publicados:

Libro "Cooperativismo y Mutualismo" Texto de estudio .IES Siglo 21. (2017).

Libro "Evaluación de Proyectos de Inversión" Texto de estudio. IES Siglo 21. (2013).

Material de Estudio para materia Práctica Profesional de Administración. Universidad Empresarial UE-Siglo XXI. (2013).

Mentora: Mg Mariangela Petruzzi. Es Magister en Desarrollo y Formulación de Estrategias Públicas y Privadas (CEA-UNC coorte 2006), Licenciada en Administración de empresas, UCC. Ex Directora de Las carreras de Administración de Empresas y Organizaciones y Administración de Agro Negocios del Colegio Universitario IES Siglo 21 de la Ciudad de Córdoba. (Acogida a los beneficios de la Jubilación)

Docente Titular en Universidad Siglo 21, en la Licenciatura en Comercio Internacional en cátedra de Marketing Internacional, Geografía Económica e Introducción al Comercio Exterior. Consultora seleccionada por concurso en el Programa "Experto PYME" por la Secretaría de la Pequeña y Mediana empresa (SEPyME) del Ministerio de Economía del Gobierno Nacional, para desarrollar asesoramiento en Diseño y desarrollo de estrategias, Mapa Estratégico y mejora de procesos.

Consultor Sénior, Massola y Asociados, para capacitación y diseño de Sistema de Gestión la Calidad de dos macro procesos en el Registro General de la Provincia de Córdoba.

Director de Proyecto Programa PFIP-ESPRO, Coordinación entre la Unidad de Vinculación Tecnológica (Unión Industrial Argentina) y el Grupo de Beneficiarios de la Cámara Olivícola de la Provincia de Córdoba, en la ejecución del Proyecto "Programa de Sanidad Integral del monte de Olivo de la Provincia de Córdoba", "Programa de Gestión eficiente del agua de riego en el monte de Olivos de la Provincia de Córdoba" y "Programa de Reconversión del Olivar de Cruz del Eje" dentro del Programa Federal de Innovación Productiva de Eslabonamientos Productivos, del Consejo Federal de Ciencia y Tecnología, desarrollado en el departamento de Cruz del Eje- Provincia de Córdoba.

Coordinador del Sector Olivícola Orgánico para la Provincia de Córdoba. (Cargo obtenido en Concurso público de antecedentes) Coordinador del Sector Olivícola Orgánico y frutihortícolas Pro- Orgánico para la Provincia de Córdoba. (Cargo obtenido en Concurso público de antecedentes)

Ex Presidente a cargo de la Dirección Financiera de Empresas autopartistas de la ciudad de Córdoba. Desarrollo del proceso de implementación del sistema de calidad total y certificación de Normas ISO 9002 en ambas empresas. Auditora Interna del sistema de Calidad.

Ex Presidente del Consorcio Exportador Metalúrgico de Córdoba S.A., responsable del área Financiera y ejecución de dos programas de Capacitación y obtención de Certificación de la Norma ISO 9002 para empresas asociadas. Desarrollo e implementación de radicación de Sociedad en Porto Alegre- Brasil, Implementación de Programas de Promoción comercial, Misiones Comerciales: Italia, México, EEUU, Colombia, Brasil, Chile, Alemania, Holanda y Ferias Internacionales: Automecánica– (Frankfurt- Alemania), BIG I (EEUU), FISA (Chile), FISPAL (San Pablo –Brasil), AUTOMEC (San Pablo- Brasil), MERCOPAR (Caxia do Sul- Brasil), MIDEST (París- Francia), WIRE (Hannover- Alemania), Control de Gestión en la implementación de Planes de Marketing Internacional.

Autora y Coautora de Textos interactivos para educación a distancia en Tecnicaturas y sistema CANVAS Universidad Empresarial Siglo21 y colaboración referida a la Cadena Olivícola y Fruti hortícola, en el Capítulo “El Programa de Desarrollo de Cadenas Productivas en la Provincia de Córdoba- Una estrategia competitiva basada en el desarrollo y fortalecimiento de la cooperación empresarial” en Balance de la Economía Argentina 2005- Bolsa de Valores de Córdoba.

Capacitaciones dictadas en Mejora Continua: Introducción al sistema de calidad; Técnicas de Mejora Continua; Diseño de procesos y procedimiento; Auditorias de proceso; Auditoria de Calidad; Tablero de comando.

¿Querés saber más de nosotros?

En CEGO tenemos **3 pasos** para la intervención en las organizaciones

Contactáte
con nosotros

cego.consultores@gmail.com



SERVI CIOS

Asesoramiento y creación de nuevos negocios
Gestión Integral de PyMEs:
estratégica, organizacional y de Calidad
Asesoramiento en Finanzas Públicas
Auditoría Contable - Administrativa
Proyectos de Inversión y Planes de Negocios
Dictado de Cursos de Capacitación
Asesoría a Organismos Públicos

Contactáte
con nosotros

cego.consultores@gmail.com

 **CEGO**
Consultores en
estrategia y
gestión organizacional